

17/03/25

17 de marzo de 2016. Inauguración del nuevo edificio de la Academia de Oficiales de la Guardia Civil

Contenido

El 17 de marzo de 2016 se inauguró el nuevo edificio de la Academia de Oficiales de la Guardia Civil de Aranjuez (Madrid).

Las obras contaron con un presupuesto de casi 28 millones de euros. Con más de 22000 metros cuadrados, dispone de 17 aulas, un salón de actos y un laboratorio de ciencias forenses, entre otras áreas. Las nuevas instalaciones de la Academia de Oficiales y el Centro Universitario de la Guardia Civil fueron utilizadas por primera vez por el curso escolar 2016/17.